

Letters



レターズ / 会員の皆さんから寄せられたお便りをご紹介します。

東京都足立区

M・Sさん

前略、この度は、完了給付金と図書カードを頂きありがとうございました。

平成元年に主人が突然の事故で、当時7才・4才・0才と3人の娘を残して亡くなってしまいました。当初は、先々の事など考える暇もなく子育てをしていましたように思います。

今、末娘が給付完了するにあたり、育成基金に入加入させて頂いたお陰で、主人が残してくれたお金を3ヶ月毎に入金して頂き計画的に有意義に使うことが出来たと思います。

無事3人共社会人となり、昨年は孫も生まれ充実した日々を送っています。

これもひとえに基金の皆様のお力添えのお陰と感謝の気持ちでいっぱいです。

皆様もお身体に気を付けられ、私共のような家族の為にやりがいのあるお仕事を頑張ってください。

本当に長い間ありがとうございました。早々

北海道帯広市

S・Tさん

遅くなってしまったが…。

今回、初めて給付金を頂きました。ありがとうございます。寄付して下さった橋本さんに心から感謝します。

主人が亡くなつて4年がたちましたが、私はまだ弱気なところがあります…でも、2人の子どもが明るく、元氣でいることが心の支えです。

このように多くの方々に支えていただきて、生きていける事をありがたく思い、前を向いて頑張っていこう！と思ってます。

これからも、よろしくお願ひします。

新潟県魚沼市

C・Kさん

このたびは、長男の中学入学に際し、お祝い、図書カードを頂き本当に有難うございました。昨年は次男小学入学でもお世話になりました。橋本様には感謝の気持ちでいっぱいです。

主人を亡くして早5年が過ぎました。当時は、6才と1才の息子とこの先どうしたら…と何も考える事が出来ませんでした。

でも、基金の存在を知り、加入する事で、同じ境遇の人がいる事でごく励されました。お陰様で子供、私自身もようやく以前の様に戻りつつあります。これからも基金の存在を励みに、子供たちと一緒に成長していくたらと思います。これからもお世話になります。よろしくお願ひします。



愛媛県松山市

R・Iさん

いつもお世話になっております。

この度は橋本給付金と図書カードをありがとうございます。

皆様のお陰で、良い環境の中で学び、塾にも通え、四月より希望の中学校に入学する事が出来ました。

受験は大変でしたが、親子二人で一つの目標に向けて頑張れた事はこれから的生活への“大きな力”になった様な気がします。

本当にいつも御支援頂きありがとうございます。そして、お礼が大変遅くなつた事をお詫び申し上げます。

茨城県かすみがうら市 K・Fさん

長い間、支えて頂きまして、ありがとうございました。主人が亡くなりました時には、3才だった娘が…。ずい分長かった様な、あっという間だった様な、不思議な気持ちです。親として未熟だった分、いろいろな事がありましたが、おかげさまで、元気で生活をさせて頂いて、そして、お互いに、いろんな経験の中から、多くの事を学ばせてもらいました。何より有り難かったのは、経済的な不安がなかった事です。おとなりに住んでいた方も交通事故で御主人を亡くされて、その方からいろいろな情報を頂き、育成基金にお世話になりました。多くの方に助けて頂きながら、今後も明るく元気に、100才を目指して生きたいと思っています。

娘は東京でアルバイトをしながら演劇の勉強をしています。娘の分も代わりまして御礼申し上げます。ありがとうございました。

佐賀県神埼市 S・Yさん

節目節目に、この様に貴財団より給付金や図書カードをいただき、有難うございます。お返事が遅れましたことお詫び申し上げます。

さて、たくさんの図書カードをいただき大喜びした本人、どうにか通信制の高校に進学、入学式を終え、第一回目のスクーリングを無事体験し、レポートに取り組み始めたようです。中学校は二年の三学期より登校できなくなり、三年生はみごと一日も登校しませんでした。その間、本を読むのが大好きで、いただいた図書カードで新しい本を買っておりました。まだまだこれからですが、父親を亡くした不幸を乗り越え一人歩きを出来るよう見守りたいと思います。

又、長男は、無事、第一志望の国立大（九州大学）に合格しました。大変お世話になりました。今年から奨学金を頂きます。

兵庫県たつの市 C・Kさん

前略、主人の突然の事故死から一年経ち、上の子は新一年生に、下の子は幼稚園に入園しました。

あっという間の一年でした。悲しんでいるヒマもない位…事故の話し合いは何も進展していない事が今は不安ですが、子供達が素直に明るく強く育ってくれている事が支えになっています。

ただ、精神状態は内心とても不安定なので、この不安を解消してもらえるような窓口はないのでしょうか？

広島市中区 K・Dさん

スマイルズが届くとみんな喜んで見ています。特に「こう見えるミュージアム」はみんなそれぞれの発想があつて面白いと思います。

また、夏号の感想ではないのですが、昨年送っていたいただいたカレンダーは使いやすくてかわいくて、とても重宝しています。これからも続けてもらえたうれしく思います。

長崎県壱岐市 T・Tさん

主人が亡くなつて七年、1才だった四女が小学2年生になり、体も心も大きく成長してくれ、私も何とか自分達で頑張つていかないと仕事に精を出しています。

七月に初めて友の会の集いで一泊二日のキャンプに参加させて頂き、楽しいひと時を過ごさせてもらいました。

夜の懇親会で基金の事を知り、スタッフの方がすぐに資料を送って下さり、早急に申し込ませて頂きました。

長女が中2と、クラブ活動や勉強にと島を出ることが多く、出費もかさむ為、今回の基金のあり方は本当に助かります。

これからも宜しくお願ひ致します。